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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

CREATE HOPE in the WORLD  世界に希望を生み出そう   R.I．会長 ゴードン・R・マッキナリー 

                                 

2023～2024

 

 
第 2696 回例会 №26 

2024年(令和 6年)3月 1日(金) 晴 
「君が代」「セイリング」 

港友例会 

承 認 1966 年 5 月 12 日 例会日 金曜日 12：30 
例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 
事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  
 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 柳澤 講次   幹 事 藤掛 誠一郎 

広報・雑誌・会報委員長 野崎  修 

 

出席報告 
会員 61名中 49名    出席率 80.32% 

〇ゲスト  米山記念奨学生     王 春琦君 
〇スピーカー   有限会社中部製作所 代表取締役  

大野 正博君 

会長挨拶          会長 柳澤 講次君 

みなさんこんにちは、
お正月が終わったと思っ
たらもう 3 月、先輩の会
長から年を越したら早い
ぞと言われていましたが
本当に早いと感じます。
もう次年度は当たり前で
すが次次年度までそろそ
ろ動き出しているのが現 

実です。 
そんな中、株価はバブル並みになっても実態経済と

は乖離していて、我がクラブもあの当時のメンバー数
も望めないし活動はできない。またロータリーレート
のだけ値上がりで、経費の負担が大変になってきてい
ます。そんな中で港はどこに行くのか考えることは非
常に重要です。そんなことも次年度、次々年度と一緒
に考えていきたいと思っています。 
今日は大野君の自己紹介スピーチがありますが、ぜ

ひロータリーに入った動機なんかとどんなところが外
野から見て、ロータリーの素晴らしいととこかなど聞
きたいと思います。また最後にみなさまより新入会員
のご紹介を会員増強委員長に変わりましてお願い申し
上げご挨拶とさせていただきます。 

次年度地区委員委嘱状伝達 

2024-2025 年度  

社会奉仕委員会           委員 橋本 美穂さん 
グローバル奨学生・平和フェロー委員会 

委員長 長瀬 廣幸君 
ファシリテーター         寺本 善雄君 
 

表彰         ４０ヵ年在籍表彰 山田 胖君 

奨学金授与       米山記念奨学生 王 春琦君 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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本日合計       47,000円 
累  計     1,359,620円 

幹事報告                藤掛 誠一郎君 

１．地区からの案内です。財団室 NEWS 2024年 3
号・第 22回ロータリー国際囲碁大会（台湾）が来て
います。ホワイトボードに掲載してあります。ご確認
のほどよろしくお願いいたします。 
２．本日の資料に入っています 4月 5日開催の鰻重
例会があります。フードロス推進のために、いつもの
例会はもちろんですが、いつも以上に欠席する方は必
ず申請していただけますようお願いいたします。 
３．地区などの報告です。2月 18日 2024-25年度
地区チーム研修セミナーに長瀬君、2月 19日 第 2
回クラブ社会奉仕委員長会議に棚橋会長エレクト・中
井副幹事・加藤嗣郎社会奉仕委員長、2月 20日 地
区研修・協議会 分科会リーダー会議に長瀬君、2月
22日 クラブ国際奉仕委員長会議に 中井副幹事、
市野国際奉仕委員長が出席していただきました。出席
していただいた皆さま、ありがとうございました。 
４． 2024年 3月の RIレートが 1ドル 151円 
と報告が来ていますのでお知らせいたします。 
 
以上です。 

3 月の誕生日祝福 

1日 棚橋君夫人、2日 大野君 
3日 三枝樹君、5日 野崎君夫人 
8日 吉田(守)君夫人、15日 山川君夫人 
18日 田島君夫人、19日 寺本君夫人 
27日 岡本君、29日 藤原君 
30日 長谷川君、31日 神谷君 
 
3 月の結婚記念日祝福 

2日 杉江君、29日 橋本(美)さん 

ニコ BOX 

(大野君自己紹介たのしみにしています)  柳澤会長 
(鈴木哲君、先日はお仕事ありがとうございました。 
大野君、本日自己紹介よろしくお願いします) 

藤掛幹事 
(先週 22日㈭国府宮はだか祭りが開催されました。 
福西君、久留宮君、加藤(博)君お疲れ様でした。お陰 
様で天気にめぐまれました)       三枝樹君 
(三枝樹君、裸まつりではお世話になりました)福西君 
(三枝樹君、裸祭りお世話になりました。来年も参加 
しますと言いたいのですが、来年まで考えます) 

久留宮君 
(大野君、自己紹介楽しみにしています)   田中君 
(三枝樹君、先日のはだか祭り参加させていただきま 
してありがとうございました。とても楽しかったで 
す）                 加藤(博)君 
 
 

同好会報告 

何でもやってみる同好会 
国府宮はだか祭り参加体験報告  加藤 博之君 

 

新入会員「自己紹介」           

有限会社中部製作所 代表取締役 大野 正博君 

私は 1958年に、滋賀県近江八幡市で苗村家の長男
として生まれました。 
「苗村」と言う名字は全国で 2690名で、滋賀県が

一番多くて 850名、近畿地方で約 7割です、名字の
人の多さでは 4300番です。又、実家から車で南に
10分ほど行くと国宝が 1個、重要文化財が 6個あ
る、「苗村神社」言うお社が有ります観光客はほとん
ど訪れる事のない、隠れスポットがあります、古いお
社で言い伝えでは 3-4世紀にできて、平安時代の神
社一覧には記載されているそうです。 
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18歳 1976年に大学入学で名古屋に参りました、
今では名古屋が第一のふるさとになりました。 
大学は名城大学理工学部交通機械課で学び、２年間

大学の学生寮に入り、クラブ活動は少林寺拳法部で、
1年生は奴隷４年生は神様と言った様な部活動を行っ
ておりました、３年生の時、全国大会の日本武道館で
団体演武に出場させて頂き、準優勝を頂いた事が良き
思い出です。 
スポーツをしていた事から、就職も多店化を進めて

みえた、株式会社アルペンに就職をしました。成長が
著しく 6年半でしたが、大変多くの事を学ばせて頂き
ました。 

1986年に学生時代から 8年付き合っていた彼女
（大野祖女さん）と結婚をして、アルペンを退社し、
妻の実家、合資会社中部製作所と言う 6名のねじ屋さ
んに転職をして、名前を苗村から大野に代え、覚悟を
決めてお手伝いを始めました。 

1990年には、3人目の娘も生まれ。今では長女が
39歳長男が 36歳次女が 34歳です 
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とき  3月 1日（金）13：30～ 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「桐」 
出席者 柳澤 芹澤 棚橋 髙村 長瀬 山内 

鈴木 加藤(昌)  加藤(嗣) 市野  
大平 中井 久留宮 藤掛   

計 14名（敬称略） 
①協議事項 

特になし 
②審議事項 

1. クラブ戦略委員会改定議案について 
クラブの中長期の課題を整理・改善してい
くために、現構成員メンバー（会長・幹
事・前会長・前幹事・会長エレクト・副幹
事）では集中して取り組めないので、会長
経験者で委員長を決め、2年任期で専門的
に話し合える委員会にしたいと提案があっ
た。⇒ 承認 

２．橋本修三君 例会出席免除について 
⇒ 承認 

３．能登半島地震について 
毎例会で義捐金を集めて不足分はニコボッ 
クスから出し、合計 100万円とし、今年 5 
月に金沢みなとロータリークラブに渡しま 
す。東京・金沢・名古屋みなとロータリー 
クラブとそれぞれ 100万円づつ、併せて 
300万円を石川県に寄付します。⇒ 承認 

４．ハワイマウイ火事の義援金について 
＊義捐金の金額に大小はなく、あくまで気
持ちということで現地ロータリークラブに
渡す。⇒ 承認 

第 8 回理事会議事録 
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名古屋中央ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ 2 月第 2 例会出席報告 

とき           2月 23日（水）14:45～ 
ところ     抹茶ミュージアム 西条園 和く和く 

愛知県西尾市上町横町屋敷 15番地 
みなと RC出席者     野崎 修君、長谷川 三郎君 

＊マウイ島のロータリークラブの例会に野
村斉史君が出席し、バナー交換を行う。 
⇒ 承認 
＊復興していく段階で、名古屋みなとロー
タリークラブ有志でマウイ島へ旅行に行
く。⇒ 承認 

③報告事項 
1.ランドセルプロジェクトについて 

       ⇒現在ランドセルは 9個集まった。 
引き続き募集中なので会員に声掛けしてい
く。 

2.名古屋掖済会病院 映画上映について 
     映画鑑賞会は日程調整中です。また、この 

会場で名古屋掖済会病院に支援金目録をお 
渡しする。 

④その他 
     他クラブからのメークアップは基本的に

ビジターフィーをもらい例会に出席する
義務がある。このことを親睦委員会に徹
底していく。 

月 日 今後の例会予定 

3 

8 

卓話 
名古屋中央 RAC代表 
会長 大坪 和樹君 
17F「コスモス」 

15 休会 

22 

卓話 
元 JAL機長（神奈川工科大学教授） 
丸山 佳男氏 
17F「コスモス」 

29 

卓話 
株式会社スタジオボディエム代表 
健康運動指導士 
南 幸恵子氏 
17F「コスモス」 

4 

5 
港友例会 
新入会員自己紹介 嶋田 憲三君 
17F「コスモス」 

12 創立 58 周年記念例会 
(Partnerʼs Night) 

19 
例会変更 
RFF 5/10-11 
（5/11 会場で例会） 

26 休会 
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